

## Berita Kematian

### **SUSTER MARY ANN**

ND 5552

(dahulu Suster Mary Brigid)

Mary Ann Burke

Provinsi Maria Immaculata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	11 Agustus 1942	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	3 Januari 1963	Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	4 Oktober 2024	Klinik Pusat, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	11 Oktober 2024	Makam Kebangkitan, Chardon



Mary Ann, anak kedua dari lima bersaudara yang lahir dari pasangan Stephen dan Anna Mae (Connors) Burke, memiliki ciri khas sebagai anak yang sangat aktif, bahagia, dan suka bersenang-senang. Sejak dini ia belajar untuk menghargai iman yang mendalam dan kekuatan orang tuanya serta leluhur mereka yang berasal dari Irlandia. Berkat keluarga dan ketergantungan pada kehadiran Tuhan dalam suka dan duka dalam hidup adalah anugerah. Tahun-tahun sekolahnya di Sekolah Dasar Holy Cross di Euclid dan kemudian di Sekolah Menengah Regina di Euclid Selatan dipenuhi dengan teman-teman dan partisipasi dalam banyak kegiatan. Dia mencintai semua kehidupan, dan hidupnya. Bakti Mary Ann yang berakar dalam kepada Bunda Maria menuntunnya untuk mengenali dan menanggapi panggilan Tuhan untuk menjadi Suster Notre Dame. Mary Ann menjadi postulan pada bulan Juli 1960 dan pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Mary Brigid.

Selama tiga puluh tahun berikutnya Suster Mary Ann membaktikan dirinya untuk melayani penyediaan makanan. Dia melayani di rumah provinsi Chardon dan di Akademi Notre Dame di Chardon serta NDA di Middleburg, Virginia. Para suster dan para siswa, terutama mereka yang tinggal di asrama, sangat menyukai senyumnya yang selalu siap sedia, selera humornya yang tinggi dan semangatnya yang ramah. Dia menghabiskan waktu berjam-jam di dapur untuk menyiapkan makanan dan mendengarkan semua orang yang datang berkunjung. Dia menyebarkan kegembiraan saat merayakan dan berinteraksi dengan orang lain, selalu dengan kebaikan dan rasa hormat yang lembut.

Pada tahun 1994 menandai transisi besar dalam hidup Sr. Mary Ann. Setelah pertimbangan yang penuh doa, ia merasa Tuhan memanggilnya untuk sebuah pelayanan baru dan membuat keputusan untuk memulai studi di Notre Dame College di Euclid Selatan, akhirnya menerima gelar associate dalam pelayanan pastoral. Pada tahun-tahun berikutnya, Suster mendapatkan sertifikasi dalam pelayanan orang dewasa senior, pelayanan dukacita dan pelayanan hiburan. Pada tahun 2006 ia menerima sertifikasi sebagai pembimbing rohani dari Institut Spiritualitas Ignasian. Suster menulis, "Sukacita karena dapat bersama dengan orang-orang baik dari Allah yang sungguh merupakan berkat dan anugerah bagi saya." Dia menikmati banyak kesempatan untuk memfasilitasi retreat dan memberikan bimbingan rohani. "Para peserta yang saya bimbing telah memberikan banyak inspirasi dan sukacita kepada saya ketika mereka berbagi kehidupan mereka dengan saya, dan saya melihat pertumbuhan mereka dalam kasih dan karunia Tuhan." Hubungan dan persahabatan yang erat telah terjalin.

Doa yang tekun kepada Bunda Maria dan kepercayaan kepada Tuhan membantu Suster Mary Ann untuk menghadapi situasi yang sulit dan menantang dalam pelayanan dan kesehatan fisiknya. Pada dini hari tanggal 4 Oktober, ia menderita stroke berat dan dibawa ke rumah sakit di mana diputuskan bahwa tidak ada perawatan yang dapat membantu. Suster kembali ke Pusat Perawatan Kesehatan dan disambut ke dalam keabadian hanya satu jam kemudian. Kematian yang tiba-tiba dan tak terduga merupakan hadiah bagi wanita yang penuh doa, setia dan dinamis yang menghargai kehidupan.

Semoga Suster Mary Ann sekarang bersukacita dalam kepenuhan hidup kekal.